

Título: La Cumbre Industrial Minera 2025 fue forjada por manos jóvenes y comprometidas.



La Cumbre Industrial Minera 2025 fue forjada por manos jóvenes y comprometidas.

Hoy, en el Día del Minero, reconocemos a quienes, con esfuerzo y pasión, impulsan el desarrollo desde lo profundo de la tierra. Su labor es motivo de orgullo para todo el país y representa la fuerza que mueve nuestra región.

Este mismo espíritu de compromiso y trabajo en equipo se reflejó en la Cumbre Industrial Minera 2025, un hito regional que fue forjado por manos jóvenes y comprometidas. Gracias al trabajo conjunto de profesionales de CIDERE y estudiantes en práctica, se logró dar vida a un evento que reunió a empresas, autoridades, proveedores y la comunidad en torno a los grandes desafíos y oportunidades de la industria minera



¡Gracias por hacer historia junto a nosotros!